

神戸医療福祉センターにこここハウス入所ご利用の皆様
新型コロナウイルス（COVID-19）発症者の報（12/7 現在）

2022年12月7日

院長 河崎洋子

いつも当センターの運営にご協力ありがとうございます。

昨日 B フロア利用者様 2 名に新型コロナウイルス感染の報告をいたしました。昨日は他の利用者様は検査で陰性を確認いたしましたが、本日再度検査を行い、現時点で B フロアの利用者様 10 名と職員 4 名が陽性と判明いたしました。利用者 10 名のうち無症状が 8 名、症状のある 2 名には抗ウイルス剤の治療を開始して現在微熱程度で軽症です。職員 4 名は 2 名が無症状、2 名が微熱と感冒症状程度で軽症です。

陽性になった利用者様のご家族には個別でご連絡をさせていただいています。在宅支援課の職員を応援体制として利用者様のケアに努めて参ります。

今後更なる感染拡大による職員不足の可能性があり、終息するまでの間は A・B 両フロアともリモート面会を一旦中止とさせていただきます。

大変ご心配をおかけして申し訳ございませんが、1 日も早い終息に向けて努めて参りますのでご理解ご協力よろしく願いいたします。